

À l'Ouest, du nouveau !

À L'OUEST rien de nouveau est un livre écrit par Erich Maria Remarque et paru en juin 1973. Il ne s'agit pas de plagier le titre, mais au contraire d'en prendre le contre-pied, pour dire qu'aussi bien à Teurthéville-Hague, vendredi soir, qu'à Sideville samedi matin (lire ci-dessus), les maires, Joël Jouaux et Henri Destrés, ont dit tous les deux combien ça bouge dans leurs communes, et tous les deux à leur manière ont défendu la ruralité des communes de Douve-Divette.

120 personnes réunies

Le maire, Joël Jouaux, était bien entouré avec les membres de son conseil, la représentante du Département Marie-Odile Féret, des maires de Douve-Divette Yves Henry, Jean-Marc Baudry, Philippe Lamort, représentant le président de la CAC, et Henri Destrés au nom du pôle de proximité.

Le point commun des maires de Douve-Divette, c'est de mettre en avant les forces vives de la commune, et notamment les bénévoles des associations. « Ensemble, avec notre conseil, nous avons voulu moderniser notre commune pour mieux vivre ensemble, et nous



→ Joël Jouaux était bien entouré pour souhaiter ses bons vœux à la population qui est venue nombreuse.

tenons à vous souhaiter nos meilleurs vœux », souligne le maire, qui a présenté une commune qui bouge, à commencer par la construction de la Halle qui va rendre service aux associations, mais aussi aux activités scolaires. L'inauguration est prévue courant février.

La vitalité de ces petites communes

« L'autre événement a été l'ouverture d'une septième classe au RPI. Merci aux enseignants d'être présents. Cette ouverture est le signe du déve-

loppement de nos communes Teurthéville et Sideville, comme l'a souligné Henri Destrés lors des vœux de Virandeville. Aujourd'hui, nous délivrons 24 000 repas scolaires. Dans le même constat, des nouveaux lotissements voient le jour », rappelle le maire, qui cite aussi d'autres investissements (préau, fleurissement et trac-

teur...).

« Un grand merci à tous les bénévoles qui se sont investis pour faire une belle foire Saint-Michel en septembre ! »

Joël Jouaux a conclu en remerciant les membres de son

conseil et notamment ceux qui ont fait le choix de ne pas se représenter : Lucien, Stéphane, Geneviève, Philippe, Jean-Edmond, Jocelyne et Xavier. « Sachez que nous allons constituer une nouvelle équipe avec toujours la même mission : servir, animer et moderniser notre commune », conclut le maire, avant de passer la parole à Henri Destrés, qui a rappelé la vitalité des communes Douve-Divette solidaires, et à Philippe Lamort, qui a rappelé au nom de la CAC la nécessité d'avoir besoin de l'investissement de tous.